Cuba rejette énergiquement la destitution de Dilma Rousseff



La Havane, 1er sept (RHC).- Le gouvernement cubain condamne énergiquement le Coup d'État parlementaire consommé contre la présidente constitutionnelle du Brésil, Dilma Rousseff.

Dans une note rendue publique après la diffusion de la décision du Sénat brésilien, le gouvernement cubain souligne qu'il s'agit là d'un acte d'irrespect envers la volonté souveraine du peuple et le manque total de preuves du délit de corruption ou de crime de responsabilité contre elle.

La note relève que sous leurs mandats Luiz Inacio Da Silva «Lula» et Dilma Rousseff ont mis en place un modèle économique et social qui a permis au Brésil de faire un bond dans la croissance productive avec inclusion sociale, de défendre les ressources naturelles, de créer des emplois et de sortir de la misère plus de 35 millions de Brésiliens et d'élargir les opportunités dans les domaines de l'éducation et de la santé.



Radio Habana Cuba